

DES EVENEMENTS MEMORABLES POUR TOUS LES ALLEINSOIS

Un repas romain au Bastidon après les fouilles de la Tambarlette
Octobre 1998



Un banquet médiéval au Couvent à l'occasion de la sortie de l'ouvrage « Le château d'Alleins »
Le 26 septembre 2009



Mépu à la façon médiévale
Premier Service
Ouvre-bouche varié d'été
avec Hypocras ou jus de fruits d'automne
Râblade Ebouffade Liefflade Purée de pois cabécés
Faisiètte ou fromage blanc à la meuffe
Omelette aux herbes Omelette dorée
Coyflure d'égéopé
Second Service
Civet de porclet aux épices
avec petit époultre de Saul et ses légumes
Troisième Service: Bœuf Rôti
Blanc-Mengier Doré à l'hypocras
Jagues coplétes Tartes aux fruits d'automne
Quatrième Service: Bœuf Rôti
Bœuf de fruits Tâpées Qajwa
Vin de Resteau
Boppes ripailles a épatage!



Les repas gourmands thématiques



Au fil des années: **Fruits d'automne** **Tomate dans tous ses états** **Gastronomie du monde...** Chacun arrive avec une spécialité et tout le monde partage autour d'une table joliment dressée.



Spectacle déambulation avec Saboï
« L'Oreille aux Murs »
Le 19 Juin 2010

Un superbe spectacle en mouvement, une **déambulation musicale** qui a entraîné pendant deux heures deux cents spectateurs ravis à travers les lieux les plus divers du vieux village. **Saboï, c'est un groupe de musiciens régionaux** qui fait revivre l'ambiance des anciens carnivals. Ce soir-là, « L'Oreille aux murs » présentait un aspect particulier : le conteur de la transhumance, la belle à sa fenêtre, les chasseurs de loups, les 12 petits meuniers qui surgissent au son du fifre... c'étaient des alleinois. **Car de l'AVA à l'Amicale des Chasseurs, beaucoup d'associations ont contribué au spectacle.** Derrière les musiciens qui ouvraient la marche, face aux acteurs montés sur leurs tréteaux improvisés, il n'y avait pas des spectateurs passifs, mais une foule active, avec des rôles préparés à l'avance mais pas trop, pour garder une ambiance de spontanéité. C'est donc bien une horde qui a traversé Alleins, une horde festive, qui s'est transformée peu à peu en une joyeuse sarabande. Chacun de ces lieux familiers aux alleinois a été ainsi redécouvert, dans une **suite de contes et de tableaux imaginés à partir de l'histoire locale.**

